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Entrevista a Fernando París, Presidente 
de FAGDE, en Palco23

, el presidente de la Federación de Asociaciones de Gestores del
Deporte de España , asociación que engloba a doce asociaciones autonómicas
y a más de 1.400 personas del sector de la gestión deportiva, ha realizado una entrevista
al diario económico del negocio del deporte .

Fernando París
(FAGDE)

Palco23

En esta entrevista ha aportado su visión acerca de la actualidad de la gestión deportiva,
los logros conseguidos y los caminos que aún hay que tomar para seguir fomentando la
práctica deportiva en España.

A continuación facilitamos el enlace a la entrevista en el diario Palco23.
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https://www.palco23.com/entorno/fernando-paris-fagde-si-el-iva-baja-habria-un-pequeno-margen-para-bajar-precios
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